



PCR Sport roza el podio en el inicio de las GSeries 2016

En el inicio de las GSeries 2016 los pilotos de PCR Sport, en general, no estuvieron en la lucha por las posiciones de podio. El mejor resultado lo consiguió Fernando Monje (Mitsubishi Proto) con una cuarta posición en la G1.

Para Pep Codinach los resultados se pueden considerar normales si se tiene en cuenta el estado de la pista, este era su comentario al final de la jornada: ***En la G1, Fernando Monje salió con opciones de podio a la final, pero un toque en carrera le apartó de la lucha. En la G2, con el Mitsubishi-Proto, tuvimos algún problema en las series, pero al final aún estuvimos en el TOP5.*** Con Gerard de la Casa las cosas no fueron tan bien: ***La verdad es que después de la jornada de test éramos optimistas. Pero al día siguiente las condiciones de la pista cambiaron y las prestaciones del Mni ya no fueron las mismas. No hay otra opción que seguir trabajando para mejorar.***

La próxima cita con las GSeries, en el Circuit Andorra, será el sábado 30 de Enero. Se disputarán la G3 y G4.

Servicio de prensa.